Fecha: 14/11/2024 Vpe: \$188.295 Vpe pág: \$478.175

Vpe portada:

\$188.295 Tirada: \$478.175 Difusión: \$478.175 Ocupación:

Audiencia:

8.400 2.800 2.800 39,38%





TRES SECTORES DE LA COMUNA QUELLONINA FUERON FAVORECIDOS CON EL PROGRAMA DS2:

Recuperan espacios públicos en 3 poblaciones en el sur del Archipiélago

Inversión del Ministerio de Vivienda fue cercana a los \$400 millones.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

recuperar espacios públicos y entregarles a los vecinos una mejor calidad de vida están destinados los tres proyectos del programa DS27 del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) que se ejecutarán en Ouellón.

Se trata de las obras que se materializaron en el sector El Mirador y Los Pioneros y villa Aytué y que en total representan una inversión de casi 400 millones de pesos, trabajos que en los últimos días fueron entregadas oficialmente a la comunidad.

Francisco Tapia, jefe provincial del Serviu, sostuvo que "estamos inaugurando tres obras pertenecientes al programa DS27 de mejoramiento de vivienda y también de barrios, y fueron financiadas por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y tienen un financiamiento aproximado de 3 mil 500 UF cada una. La empresa que ejecutó las obras fue Transportes Aimar".

Además, el profesional expuso que "estos proyec-



ÁREAS VERDES PODRÁN DISFRUTAR LAS FAMILIAS.

tos son súper importantes, sabemos que estos espacios públicos muchas veces son mal utilizados y cuando se hace una inversión pública tan importante como esta hay que invitar a los vecinos y vecinas a que los ocupen en familia y también hacer el llamado a una correcta mantención".

CAMBIOS

Por su parte, Cristian Ojeda (DC), alcalde quellonino, señaló que "son programas de recuperación de espacios públicos del Decreto Supremo 27, que es un programa importante entre el Serviu, el municipio y los vecinos y hoy en día ya son más de 5 proyectos que hemos sacado adelante como municipio y que, evidentemente, vienen a cambiar los espacios y la vida de la comunidad porque no solo son juegos, sino que también vienen con luminaria para la seguridad pública, y eso se

agradece'

Del mismo modo, María Elena Soto, presidenta del conjunto folclórico Admapu y residente en el sector Los Pioneros, relató que los residentes están "contentos porque hace años nos hacía falta un área verde y un mirador y estamos contentos porque se produjo este beneficio para esta población. Sé que los vecinos que viven acá cerca lo van a cuidar porque es algo hermoso que tenemos".

A suvez, Raquel Arriagada, presidenta de la Junta de Vecinos Villa Alegre, en el sector de villa Aytué, manifestó sus agradecimientos "a todas las personas que nos ayudaron para que podamos formar esta área vede que se ve bastante bonita. Se agradece al Serviu y al municipio; nosotros como vecinos vamos a tratar de que se vea limpio y vamos a tratar de poner algunas plantitas". ©